

ら手を延さず取って何を従業員が出来ぬかから大職首をやうと怒鳴つた
のだ。其が伊藤後夫君と仲良一君とは遂にこの手に引か、つゝ走り、三浦や
の職首反対職場大会出席上り、社の平先生演説、ために松本入社十五日、大
事と言ひ添れたが、会社は之に引かりて社訓を記す旨と並ぶ報告を勝手にため
、首切ってしまったのだ。

君も知つて居り通り仲、伊藤兩君は勇敢な斗士だ而も力不足の次に来る、
何かそれは半ば彼の大學生首り他の何よりではないだ。会社は國人に有るも
ないと言ひながらして居る木若尾小林の洋行は個人物語り、勿れにて大職首と
て宣ひて海外へ逃げ出そうとする彼等の陰謀ではないか。この意味から我々
筆頭及全多浦の從業員後伊藤、仲兩君の問題が半あやめ自身の問題となつて
ることを知る故に二の問題をあくまで離することを全従業員諸君に宣傳する事
である

一、職首範対反対大

二、大同団結力才
関東電氣多浦分會
倉庫分會

別記

大職首を前に連絡委員會に押しかけん――

全組合員諸君――去る廿日には大職首対策の一回連絡委員會が持て、其
の決議によつて廿一日には直ちに本社に歎願文書を行つた
別の報告書にある様な会社の態度は明かに会社が從業員に挑戦して來る居り
あり大量職首を眞向に振りかざして諸君を威嚇して居るものだ
「ナアニ腰の弱い從業員に何か出来ぬものか」と奴等はタカと一いつてかゝれて
来たのだ

全組合員諸君、今こそ敵の大時だ、会社はこの不景氣大三千人もオのホウ出
すつた、俺達の生血を吸つて贅沢としやうと言ふ奴等のトキ々を引抜いてやれ!
来る廿五日にはこの意味の重要な第二回連絡委員會が持たれるつた。二回連絡
委員會は全面から連絡委員會が持つて来る。シニシニ連絡委員會の生死を左右に
する重大な役目を持つものだ。第二回連絡委員會は俺達の熱と力で押し上げんだ
七月二十五日だ午後七時だ、全組合員は各分會、職場へ
總動員して本部へ押しかけろ

一九二八年、二四、関東電氣労働組合